



## Siegerehrung Touristik 2011 des AC-Münster

Ehrungen strahlender Sieger im Automobil-Club Münster (ACM) im ADAC. Im Wettbewerb des 24. Münsterland-Touristik-Pokals 2011 wurde Martin Rebohle aus Coesfeld mit dem 1. Platz geehrt. Egon Kötterheinrich aus Steinfurt belegte Platz 2 und Detlef Nöhring aus Lünen freute sich über den errungenen dritten Platz. Viele aktive Teilnehmer der Heimatwettbewerbe und Zielfahrten wurden mit weiteren Preisen und Anerkennungen durch den Touristikleiter Norbert Lang, dem Fahrtleiter seinem langjährigen Teamkollegen Hinrich Sommer und Markus Hieke vom MSC Bork geehrt. Je nach Veranstaltung nahmen an den fünf Wettbewerben Teilnehmer aus ganz Deutschland teil. Eine Spannweite von Lübeck bis Kaufbeuren, überwiegend aber aus NRW. Die Veranstaltungen verteilten sich über das gesamte Jahr 2011 und so konnten die Sieger erst jetzt ermittelt werden. Besonders hervorgehoben werden sollten der diesjährige stattfindende 25. Münsterland-Touristik-Pokal, die 25. Kiepenkerl-Zielfahrt und die 60. Christophorusfahrt mit Oldtimerwertung. Der schöne Ausblick auf die westfälische Parklandschaft, die interessant gewählten Streckenführungen und die kniffligen Fragen rund um das wunderbare Münsterland reizen die Teilnehmer an diesen Heimatwettbewerben. Die Veranstaltung der Siegerehrung fand wieder einmal im netten Ambiente des Kaffeehauses Sebon bei einer leckeren Kaffeetafel in geselliger Runde statt.

Mehr zur Touristik im Automobil-Club Münster erfahren Sie unter [www.ac-muenster.de](http://www.ac-muenster.de)



v.l. Markus Hieke, Martin Rebohle, Norbert Lang, Egon Kötterheinrich und Hinrich Sommer,